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Los candidatos de las diferen-
tes fuerzas que van a competir
en las próximas elecciones Pri-
marias, Abiertas, Simultáneas
y Obligatorias (PASO) el do-
mingo 12 de septiembre ya es-
tán definidos: el sábado 24 ven-
ció el plazo que los partidos te-
nían para presentar sus respec-
tivas listas.

Además del Frente de Todos
y de Juntos por el Cambio, las
principales coaliciones que tie-
nen representación actualmen-
te en el Congreso, también cum-
plieron con esta formalidad
otras alianzas que este 12 de sep-
tiembre buscarán superar el
piso de las PASO y luchar por
una banca en los comicios ge-
nerales de noviembre.

En el distrito

En el ámbito del distrito de 9
de Julio las negociaciones in-
ternas de los días previos no tu-
vieron que ver exclusivamente
con el nombre de quién sería

DEMANDARÁ UNA INVERSIÓN DE 1400 MILLONES DE PESOS

El Gobernador Kicillof anunció la
repavimentación de la ruta 50
en un tramo de 45 kilómetros

El Gobernador de la provin-
cia de Buenos Aires, Axel Kici-
llof, visitó el miércoles 14 de
julio el municipio de Lincoln,
donde inauguró la planta de tra-
tamiento de líquidos cloacales
de la localidad de Arenaza y
anunció nuevas obras de infra-
estructura que demandarán una
inversión superior a los 1.800
millones de pesos. El anuncio
lo realizó junto al ministro de
Obras Públicas de la Nación,
Gabriel Katopodis, su par bo-
naerense de Infraestructura y

Servicios Públicos, Agustín Si-
mone, y el intendente de Lin-
coln, Salvador Serenal.

Una de las obras es de singu-
lar importancia para la zona ya
que beneficiará a los vecinos de
Facundo Quiroga, como así
también de Martínez de Hoz,
Carlos Casares, Lincoln y ade-
más a la gente de 9 de Julio que
transita la Ruta Provincial 50
en un tramo cuyo deterioro es
notorio desde hace tiempo y con
accidentes mortales producto
de su estado. El Gobernador
detalló que «se abrirá la licita-
ción para una obra de 1.400 mi-
llones de pesos que consistirá en la
repavimentación de 45 kilómetros
de la ruta provincial 50, en el
tramo que conecta a la Ruta Pro-
vincial 70 y la Nacional 5».

Intendente de Lincoln, Salvador
Serenal; gobernador de la
provincia de Buenos Aires, Axel
Kicillof; ministro de Obras Públicas
de la Nación, Gabriel Katopodis y
ministro de Infraestructura y
Servicios Públicos de la Provincia
de Buenos Aires, Agustín Simone.

La disputa por las listas con
el foco en "los entrables"

PRIMARIAS, ABIERTAS, SIMULTÁNEAS Y OBLIGATORIAS (PASO)

quién termine encabezando la
lista de concejales y de conseje-
ros escolares, sino también con
la discusión sobre «los entra-
bles». Ese grupo de candidatos
que por el resultado de la elec-
ción tendrán asegurado su ingre-
so al Concejo Deliberante de 9
de Julio. En esta elección se re-
novarán los lugares de 2017: 9
bancas por el oficialismo (Juntos
por el Cambio) que pone en jue-
go 6. Tres de ellas del Pro (Laura
Fiorini, Ignacio Mato y Graciela
Isturiz) y tres de la UCR (Fernan-
do Valinoti, Yamila Bonello y
 Diego Spinetta.

Las tres restantes que se re-
nuevan pertenecen a la oposi-
ción: Andrea Buceta (Frente de
Todos); Sebastián Malis (Fren-
te Renovador) y Juan Pablo Pa-
rise (Unidad Ciudadana).

Darío Lanieri
candidato a

concejal por la
Izquierda

En las PASO del FIT Unidad
en la Provincia, competirán la
lista de Alejandro Bodart a di-
putados nacionales (MST-
FITU) acompañado por Vilma
Ripoll contra la que encabeza
Nicolás del Caño. En 9 de julio
la lista de concejales presenta
como primer precandidato a
concejal a Darío Lanieri acom-
pañado por la docente Micaela
Bustos.

Candidatos a Concejales Ti-
tulares: Darío Lanieri; Micae-
la Bustos; Diego Romero; Ga-
briela Ottaviani; Martin Gua-

ragna; Macarena Sguazza; Mar-
celo Monforte.

Candidatos a Consejeros Es-

colares Titulares: Oscar More;
Andrea Ramírez; Luciano Ma-
teo.

Darío Lanieri y Micaela Bustos,
precandidatos a concejales.

Los radicales con ‘Nacho’ Palacios
a la cabeza y la alianza con el

Partido del Diálogo

Hubo acuerdo entre el radi-
calismo y el Partido del Diálo-
go, que se referencia con el ex
Diputado y Presidente de la
Cámara de Diputados de la Na-
ción, Emilio Monzó, y sus ad-
herentes en 9 de Julio integra-
rán la nómina de precandidatos
a concejales y consejeros esco-
lares que lleva a Facundo Ma-
nes como primer postulante a
diputado nacional por la UCR
dentro de «Juntos».

El primer precandidato a
concejal de la UCR será el ac-
tual titular del comité radical,
Ignacio Palacios, mientras que
el quinto lugar lo ocupará el
presidente del Partido del Diá-
logo en Nueve de Julio, Pablo
Giacomino. Y la primera pre-
candidata a consejera escolar
será Paola Sist, también del
Partido del Diálogo. El quiro-
guense Néstor Zabaleta ocupa-
rá el tercer lugar en la lista de

precandidatos a concejales.
Candidatos a Concejales Ti-

tulares: Ignacio ‘Nacho’ Pala-
cios; Marcela Regalía; Néstor
Zabaleta; Mariela Anca; Pablo
Giacomino; Magali Gómez;
Eduardo Moscato; Carolina Ca-
bezas y Juan Pablo Cornicello.

Candidatos a Consejeros Es-
colares Titulares: Paola Sist;
Cristian Rissi y Rosalía García.

Ignacio ‘Nacho’ Palacios encabeza
la lista radical

Continúa en pág 8, Col. 1



2 Julio de 2021

NUESTRA GENTE

Decesos

Se conoce, porque se ha di-
fundido abundantemente, las
obras de remodelación en Pla-
za España de la ciudad de 9
de Julio y también de la de la
localidad de Dudignac, que
lleva a cabo la Municipali-
dad. La que se realiza en la
primera de ellas es en las ve-
redas tanto internas como ex-
ternas. Después de la remo-
ción de las antiguas baldosas
de vainillas, que serán reem-
plazadas en los sectores ex-
ternos por nuevos baldoso-
nes, se cumplen los trabajos
de hormigonado en el perí-
metro de la fuente central y
los caminos internos, que lu-
cen totalmente renovados y
ya se puede apreciar la nueva
superficie antideslizante.

Se informó oficialmente
que la inversión total para este
primer paseo público supera
los 8,5 millones de pesos. Es-
tán previstas obras en otros
espacios públicos: en Plaza
Italia y el sector de juegos del
Parque General San Martín.

La plaza ‘General Belgra-
no’ de Facundo Quiroga tam-
bién es merecedora de una
adecuación con nuevos crite-
rios urbanísticos y mejoras

Diego Roberto Torres, el 30.06.2021,
en Nueve de Julio, a los 49 años de edad.

Nélida Rodríguez de Hagopián, el 02.07.2021,
en Buenos Aires, a los 95 años de edad.

Mirta Inés Castiñeira de Librandi, el 05.07.2021,
en 9 de Julio, a los 76 años de edad.

Hipólito Nereo Arce (Polo), el 23.07.2021,
en 9 de Julio, a los 89 años de edad.

Javier Rodríguez (Chino), el 24.07.2021,
en Colón (Bs. As.) a los 50 años de edad.

¡"Porota", mi amiga!
En una de esas vacaciones en que venía a Quiroga comenzó nuestra

amistad que perduró tantos años. Fuimos amigas en bailes, mateadas y
reuniones y con el tiempo las dos formamos una familia.

¡Que sorpresa al enterarnos que íbamos a ser vecinas! Y llegaron
nuestros hijos, que también fueron amigos: se peleaban, discutían,
pero siempre hubo arreglo.

Valoramos la amistad, el respeto y el cariño. En todas las comisiones
que hay en nuestro pueblo siempre estuvimos presentes para darles una
mano, pero nuestros corazones estaban en el Jardín de Infantes. Una
hermosa comisión, con vos como presidenta, que buscaba solamente
engrandecer el Jardín. Las carreras de caballo, las corridas de galgos,

los campeonatos de truco, lotería y
más rifas. Los ramitos de florcitas
con una linda tarjeta que corona-
ban los actos para todo el personal.
Y al llegar las vacaciones con dul-
ces y disfrazadas nos presentába-
mos las dos y ellas nos esperaban:
Marilú, Silvia, Cristina, Mirta y
tantas otras maestras. ¡Cuántos re-
cuerdos ‘Porota’! Nunca te voy a
olvidar.

Mari Ausilio de Toledo

Hipólito Nereo Arce. Querido
Polo. Con todo el sentimiento te
abrazo Amigo y Correligionario y
atesoro tus ideales democráticos, y
tu inclaudicable decisión de man-
tener altos los valores de nuestra
UCR. A tus seres queridos los
acompaño en su dolor. Vos de don-
de estés, sabemos que nos estarás
alentando: iAdelante Radicales!

 (Carlos A. Seisdedos)

Con profundo pesar despedimos a Hipólito Arce, quien
fuera dirigente del radicalismo de Facundo Quiroga, Ex con-
cejal y Delegado Municipal. Enviamos un fuerte abrazo a sus
familiares y amigos.

(UCR 9 de Julio)

La plaza de Quiroga
que, después de mucho tiempo
no se realizan: sobre todo en
sus veredas exteriores y en ca-
minos internos. Hace unos años
atrás sufrió la mutilación de las
barandas que acompañaban las
escalinatas del mástil y la situa-
ción nunca fue reparada. En al-
gunos casos son los propios ve-
cinos quienes participan de la
puesta en valor de algunos de
las figuras, como señalamos en
el número anterior con el escu-
do. Pero debe tenerse en cuenta
que cualquier mejora o modifi-
cación debe contar con el ase-
soramiento y dirección de per-
sonal especializado y profesio-
nal. Las adecuaciones o acomo-
damientos de las plazas es una
constante en todo el mundo,
con todos los gobiernos de todo
tipo y signo, porque el tiempo
hace lo suyo en cuanto al dete-
rioro y porque también surgen
nuevas corrientes arquitectóni-
cas que tienen en las plazas su
mejor lugar para mostrarse.

En el mismo sentido necesi-
tan un salto cuantitativo y cua-
litativo los tres espacios ubica-
dos en el barrio ‘Avellaneda’:
la plazoleta ubicada frente a la
calle pavimentada, la que está
próxima a la Iglesia del Movi-

miento Cristiano y Misione-
ro y la plaza ‘Tamone’ –un
eufemismo- como ya lo seña-
lamos en la edición de mayo
pasado (N° 242).

Las plazas tienen un valor
físico, por el lugar central que
aportan a la comunidad: de
despeje, oxigenación de nues-
tro cuerpo y nuestra mente
con su vegetación, de recrea-
ción de niños y adultos con
sus juegos y bancos para sen-
tarse a disfrutar con amigos;
pero también un valor sim-
bólico, por lo que representa
para la conformación misma
de los pueblos y ciudades que
son casi impensables sin esas
plazas, por lo que significan
para nosotros contar con esos
espacios. Y un inmenso valor
social, por cuanto las plazas
conforman un espacio de re-
unión, de generación de lazos
entre seres humanos de dis-
tintas generaciones y costum-
bres, un lugar de comunión
que viene desde la formación
misma del pueblo y que vale
la pena -y se merecen los qui-
roguenses- mejorar sustan-
cialmente.

El Director

Agradecimiento
Los familiares de quien fuera Elvira Ester Rodríguez de

Bocatti (‘Porota’) agradecen a los Doctores Mario Valinoti
y Silvio Felice, al personal de enfermeras, personal de
cocina y mucamas del Hospital Municipal ‘Dr. Manuel
Arce’, por la profesionalidad, calidez y cariño con que fue
atendida durante su internación hasta su última hora. A
todos les damos las gracias.

Sus familiares
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El Ministerio de Salud bo-
naerense, a través de la coordi-
nación de Región Sanitaria II y
en articulación con el Hospital
Provincial Julio de Vedia, puso
en funcionamiento nuevos cen-
tros de testeo público en la Re-
gión. El primero se inauguró en
la Ciudad de 9 de Julio en el
marco de la campaña contra el
Covid-19. Funciona en el Sa-
lón Abuelo Julio contiguo al
Hospital.

Este Punto Fijo de Testeo se
sumará a los más de 350 que ya
funcionan en el territorio bo-
naerense. La posibilidad de
contar con diagnósticos confir-
mados incluso en asintomáticos
permite promover su aisla-
miento temprano y prevenir
nuevos contagios, sobre todo
cuando en el país se realizan los
mayores esfuerzos para evitar
la propagación de la contagiosa
variante Delta.

«Estos lugares resultan una es-
trategia clave para poder hacer el
diagnóstico a tiempo, garantizar
el aislamiento, y la selección de
los contactos estrechos para cortar
la cadena de contagios de manera
inmediata. Al estar ubicados cer-
ca de la gente, se evitan los trasla-
dos de personas con síntomas, y
las colas en los hospitales, y se
utiliza una técnica con una capa-
cidad de diagnóstico de alta fide-
lidad», expresó el viceministro
de Salud provincial, Nicolás
Kreplak, sobre los centros de
testeo como el que funcionará
en Nueve de Julio.

La posibilidad que estos cen-
tros de testeos otorgan a toda la
población es la de contar con
contagios confirmados, los cua-
les pueden ser de gran utilidad
para las personas o incluso para
las autoridades de otorgar un
seguimiento eficiente a toda la

Tras confirmarse en la jornada del 17 de junio la asignación
de recursos provenientes del Fondo de Infraestructura Muni-
cipal (FIM) a los 135 distritos de nuestra Provincia, el Inten-
dente Municipal de Nueve de Julio, Mariano Barroso, desta-
có la importancia de que se haya mantenido el sistema creado
por la ex gobernadora María Eugenia Vidal en el año 2016, y
que permite evitar discriminaciones políticas en el reparto de
la obra pública.

«En 2020 le solicitamos al Gobernador Axel Kicillof continuar
con esta línea y que las obras asignadas sean las que corresponden a
la solicitud de los Intendentes, quienes somos los que conocemos la
realidad de nuestros distritos», destacó Barroso, quien además
puso el acento en el hecho de que en lo que respecta a Nueve de
Julio, estas obras se realizan por administración, con personal
municipal o bien contratado, pero siempre generando un cir-
cuito productivo y un movimiento de dinero importante que
queda en el distrito.

En el mismo orden, confirmó que en esta oportunidad los
fondos asignados al partido serán de 40.786.200 pesos; los que
se destinarán a las tres siguientes obras:

• Pavimentación de 6 cuadras en la localidad de Dudignac,
sobre Avda. San Martín, por un monto de más de 14 millones
de pesos.

• Remodelación y puesta en valor del sector de juegos del
parque General San Martín, por un monto de más de 15
millones de pesos.

• Puesta en funcionamiento de la nueva playa de camiones
en el predio de 4 Has. adquiridas oportunamente por el muni-
cipio, con una inversión superior a los 11 millones de pesos.

Finalmente, el jefe comunal señaló que hasta el año anterior
este Fondo se determinaba en su totalidad por el coeficiente de
coparticipación; mientras que en este calendario se efectúa en
un 50% de la misma manera y en el 50% restante por un fondo
de ingreso; que si bien no cambia demasiado la ecuación,
favorece a las grandes ciudades.

Provincia abrió un centro
de testeo en 9 de Julio

posible población contagiada.
Además de esto, en los mismos
centros, se promueve el correc-
to uso de las medidas sanitarias
implementadas y el aislamien-
to temprano en caso de resultar
positivo, con el objetivo de evi-
tar una nueva ola de contagios.

¿Qué es un centro
de testeo Covid-19?

Los centros de testeo son lu-
gares estratégicos que se imple-
mentan con el principal objeti-
vo de combatir el coronavirus,
que durante las últimas sema-
nas ha dado un respiro al pue-
blo y autoridades argentinas,
disminuyendo los contagios de
este. Gracias a esta disminución
es posible ahora, convocar a una
cantidad de personas que de-
seen tener un diagnóstico rápi-
do y seguro, independiente-
mente que tengan o no sínto-
mas.

De igual forma, estos centros
son creados para actuar casi de
manera inmediata en caso de
que una persona resulte infecta-
da de coronavirus, ya que se le
puede hacer un seguimiento efi-
caz y seguro, así como la mis-
ma persona, en tomar las medi-
das necesarias, como es aisla-
miento por 15 días y el uso de
cubrebocas en todo momento.

«Estos lugares resultan una
estrategia clave para poder ha-
cer el diagnóstico a tiempo, ga-
rantizar el aislamiento, y la se-
lección de los contactos estre-
chos para cortar la cadena de
contagios de manera inmedia-
ta. Al estar ubicados cerca de la
gente, se evitan los traslados de
personas con síntomas, y las
colas en los hospitales, y se uti-
liza una técnica con una capaci-
dad de diagnóstico de alta fide-
lidad», comunicó el viceminis-
tro de Salud de provincia, Ni-
colás Kreplak.

Comienza el testeo
itinerante en las

localidades

En la conferencia de prensa
del Comité Conjunto de crisis
en Salud de 9 de Julio, el miér-
coles 21 de julio, la Dra. Ya-
nika Bollo, aclaró que no habrá
un cronograma fijo porque el

mismo dependerá de la si-
tuación epidemiológica de
cada lugar. Los lugares a tes-
tear se informarán con tres
días de anticipación.

Bollo informó que el mu-
nicipio ya recibió los 450
test rápidos para la creación
del centro de testeos itine-
rante, que comenzará a re-
correr -en principio- las lo-
calidades del interior en la
última semana de julio. En

cuanto a la organización del
mismo, la integrante del Comi-
té de Crisis en Salud declaró
que· «la idea es salir dos veces
por semana y avisar dos o tres
días previos a qué lugares va-
mos a ir a testear esa semana.
No tenemos un cronograma fijo,
porque depende mucho de
cómo esté la situación epide-
miológica en cada lugar».

Fondo de
Infraestructura
Municipal

Barroso: «En 2020
le solicitamos al
Gobernador
continuar
con esta
línea».
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El Concejal Sebastián Malis
se reunió con la presidenta de la
Comisión de Cultura, Actas, De-
porte y Género del HCD Andrea
Buceta, para avanzar en la crea-
ción de una unidad de trabajo es-
pecial para dar tratamiento al Pro-
yecto de Fondo de Becas Reinte-
grables (FOBERE)  y del que ya
dimos detalles en números anterio-
res. En los próximos días, se comu-
nicará con algunas instituciones
intermedias que han participado y
otras que aún no, para poder en-
contrar entre todos la mejor versión
de este Fondo para estudiantes.

A continuación declaraciones
del propio concejal para ampliar
y aclarar conceptos sobre el mis-
mo tema:

En qué consiste el FOBERE?
«Créditos estudiantiles Universi-

tarios/Terciarios. Contamos con
la necesidad imperiosa de instru-
mentar un fondo de Créditos estu-
diantiles, para aquellos jóvenes
nuevejulienses que hayan termi-
nado sus estudios secundarios y
tengan el deseo de comenzar una
carrera universitaria o terciaria en
cualquier punto del país».

«Como sabemos, existe un alto
porcentaje de egresados que desean
continuar sus estudios (universita-
rios o terciarios) en otras localida-
des, en razón de no disponer en la
ciudad o en su localidad, de un
abanico de ofertas Institucionales
de formación terciaria y/o univer-
sitaria, pero esta decisión muchas
veces se ve truncada al no contar los
mismos con los recursos socioeco-
nómicos para poder alcanzarlo. Por
esta razón es que creemos que el
Estado Municipal tiene la obliga-

En los próximos días cono-
ceremos quienes van a ser los
hombres y mujeres que inte-
graran las Listas que compe-
tirán en las próximas eleccio-
nes convocadas para el 12 de
Septiembre, las primarias, y
el 14 de Noviembre las gene-
rales.

La Pandemía que todavía
continua, mucho menos in-
tensa que en meses anterio-
res, gracias a las medidas de
cuidado y principalmente a
que el Plan de Vacunación
está muy avanzado y distritos
como el de 9 de Julio, hoy ya
cuentan casi con la totalidad
de los mayores de 18 años
vacunados. 32 mil personas
vacunadas, con primeras do-
sis, de 50 mil habitantes que
somos. Teniendo presente
que casi son 16 mil los meno-
res de 18 años y que en las
próximas semanas comenza-
ran a vacunarlos.

Esto hace que comencemos
a planificar el futuro sin la
Pandemia. Lo que se conoce
con el término de la Post Pan-
demia. El proceso electoral
será central, porque los acto-
res políticos en disputa le pro-
pondrán, o no, a los electores
como reconstruirán nuestra

Ejercita tu cerebro, el razonamiento y la creatividad. El Sudoku es un juego de origen
japonés que apasiona al mundo por su capacidad para desarrollar el pensamiento. Com-
pleta los casilleros de los siguientes sudokus con los números del 1 al 9, los cuales no deben
repetirse en las columnas, en las filas o en el interior de los recuadros remarcados de 3 x 3.
Soluciones en la página 6.

Fondo de becas reintegrables:
Se avanza en la creación
de una unidad de trabajo

ción moral de ayudar a que todos
los estudiantes puedan lograr al-
canzar una igualdad de oportuni-
dades, para así hacer de esta una
sociedad más justa e igualitaria».

«El Fondo Universitario está di-
rigido a todos aquellos jóvenes egre-
sados de establecimientos públicos
y/o privados del Distrito que acre-
diten la finalización de sus estu-
dios sin adeudar materias, hayan
cursado los últimos tres años de
estudios en establecimientos del
distrito, no hayan transcurrido
más de cinco años desde la finali-
zación de los mismos y acrediten el
ingreso a un establecimiento uni-
versitario o terciario de carácter
público dentro del territorio nacio-
nal».

«Con el fin de lograr un mayor
control en la selección de adjudica-
tarios del Crédito, es que el proyec-
to prevé la creación de una Junta
de Créditos que va a evaluar si se
cumplen con los requisitos para
poder acceder al mismo y además,
va a contar con la función de verifi-
car el cumplimiento de las obliga-
ciones que se les impone a los jóve-
nes que sean beneficiarios del mis-
mo».

OPINIÓN

A un paso de las P.A.S.O

Por Juan Pablo Parise (*)

Argentina.
Este contexto en el que nos

tocó vivir a toda la humidad
dejara consigo muchísimos da-
ños en muchísimas áreas como
la social, la económica, la edu-
cativa, la familiar, entre otras y
la campaña política hará eje en
la solución a todas estas proble-
máticas.

Las políticas que tomo el
Gobierno del Frente de Todos
durante todo este tiempo están
dando sus frutos. Una serie de
datos del mes de Junio reflejan
las mejoras en muchas activida-
des económicas frente al 2019.
La Industria, el sector Automo-
triz, la construcción, el empleo,
etc. muestran niveles de recu-
peración y puesta en marcha de
la economía. También es ver-
dad que hay sectores como gas-
tronomía, hoteles, turismo y
comercios que fueron más gol-
peados. Por eso el Ejecutivo
Nacional y Provincial lanzaron
un paquete de medidas como
ATP, Repro I y II, Créditos
para pago de sueldos, Bonifica-
ciones, reducciones de aportes,
planes de regularización y pró-
rrogas, Programa Nacional para
el Desarrollo de Parques Indus-
triales, Asistencia social: IFE,
Tarjeta Alimentar, Ampliación

de la AUH y del Progresar,
Fondo Turismo y Cultura,
etc.

La OCDE sostiene que Ar-
gentina crecerá un 6% en el
2021. Esto está íntimamente
ligado a que estamos transi-
tando el fin de momentos
muy duros. ¿Quién invertirá
en un clima de desborde del
COVID-19 e incertidumbre
de esa naturaleza?

Los resultados, positivos o
negativos, en estas próximas
elecciones estarán dados por
qué espacio político le pro-
pone mejor futuro al pueblo.
Un mañana mucho más justo,
solidario, inclusivo e iguali-
tario.

(*) Concejal de Unidad Ciudadana

Sudokus
1 2
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La pandemia ha mermado,
casi suprimido, las posibilida-
des de juntarse y de ensayar,
pero siguen con la idea de reto-
mar porque en algún momen-
to se podrá volver a reunirse…

«La pandemia nos suspendió
como encuentro físico pero no
como encuentro de seres huma-
nos y de gente que ama la músi-
ca; nosotros nos reuníamos a
ensayar en el ‘Taller Escuela’ y
dejamos de hacerlo cuando co-
menzó la primera cuarentena,
pero estamos en permanente
contacto por vía meet, zoom,
sala de Facebook, WhatsApp
con el profesor (Raúl Cerdeira)
y entre nosotros o sea el grupo
se sostiene por las ganas que te-
nemos de compartir un momen-
to de cantar y de vernos; somos
totalmente disímiles entre no-
sotros, con una meta en común
que es cantar. Eso nos aúna y
nos mantiene enlazaditos».

Qué bueno que haya esa di-
versidad entre ustedes y a la vez
el amor por el canto y esa pa-
sión que los une por el coro los
mantenga juntos, a pesar ‘de’…

«Nos mantiene juntos a pesar
‘de’ y te cuento como experien-
cia personal, en momentos muy
dolorosos nos sostenemos, lo he
vivido y en momentos alegres
lo hemos compartido para que
se multiplique. Formamos un
grupo compacto que a pesar de
esas diferencias sabemos conte-
nernos y sostenernos los unos a
los otros, además de cantar, cla-
ro. El pentagrama de la música
es una especie de camino que te
permite recorrer y juntarte,
compartir y también discutir a
veces, ¿porque no? Pero sobre
todas las cosas: disfrutar».

¿No hay límites con la músi-
ca?

«No los hay y no hay paráme-
tros; terminas convergiendo en
esas notas, en esas melodías.

Circula por internet una analo-
gía de ‘quiero tenerte’ donde
sobre el pentagrama aparecen
las notas MI, LA y DO; es eso:
la música quiere que estemos
uno al lado del otro aunque no
estemos físicamente. Estás con
personas que tal vez no com-
partís edades, ni gustos, ni pro-
fesiones ni nada, pero sin em-
bargo ahí sos un par de ellos,
dejas de ser una individualidad
para ser un grupo, te obliga en
la forma y a los ojos de afuera es
algo sólido en la cual no hay
individualidades».

Qué maravilla también el
compromiso de sostener el coro
y las ganas que le ponen…

«En la vida lo que no se hace
con compromiso pasa de largo;

Nora Ledesma, vocera de la
Agrupación Coral ‘Facundo
Quiroga’

ENTREVISTA: NORA LEDESMA -AGRUPACIÓN CORAL «FACUNDO QUIROGA»-

22 años para seguir cantando…

Al cumplirse 22 años del coro quiroguense, una de las
integrantes del mismo, contó en ‘Cuestión de actitud’
(Forty 106.9)  del compromiso, el amor y la fuerza del
grupo para seguir cantando. las cosas para que maduren o

fructifiquen necesitan de un
tiempo y eso arrancó de a poco
y todavía no floreció, pero aún
falta y permanentemente está
abierta una puerta, simbólica,
para que todo el que quiera in-
gresar se sume ¿Por qué? Por-
que es muy común que se diga
‘yo no sé cantar’ y nosotros tam-
poco, pero al estar juntos, la
fuerza,  la masa, seguir las ins-
trucciones y comprometerte,
hace que cantes».

Hay un prejuicio en eso de
cantar pensando que si no te-
nés una buena voz no lo vas a
poder hacer, lo más importan-
te sería tener las ganas y la vo-
luntad ¿estamos de acuerdo en
eso?

«Exactamente. Mirá los loros
‘hablan’ (sic) y nosotros tenemos

Imagen de la última actuación
pública en el centro de Jubilados y
Pensionados de Facundo Quiroga.

voz y oídos y con eso cantas. Es
una cuestión de concentración y
ganas y también de la paciencia de
Raúl (Cerdeira) de sacar agua de
las piedras».

Evidentemente da resulta-
do…

«Que se yo. Nosotros esta-
mos felices, él  está contento y
desesperado por volver. Tiene
la mala suerte que nosotros so-
mos todos grandes y la mayoría
tiene factores de riesgo; en es-
tos momentos no se puede estar
ensayando en espacios cerra-
dos; con ventanas abiertas co-
rremos el riesgo de neumonía.
Lo hacemos en forma virtual
pero estamos ansiosos de vol-
ver a encontrarnos».

Después del último festejo
por los 20 años en 2019, en el

Centro de Jubilados, vino la
pandemia…

«Menos mal que pudimos ha-
cerlo. Hoy estamos festejando
desde el alma, sabiendo que es-
tamos, que el grupo se mantie-
ne vivo y le damos gracias a
toda la gente que nos ha escu-
chado».
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El miércoles 21 de julio, el
Intendente Municipal Mariano
Barroso encabezó la entrega de
más de 7.300 libros a las delega-
ciones municipales del Partido,
que pasarán a formar parte de
las respectivas bibliotecas que
serán inauguradas próximamen-
te. Los volúmenes fueron apor-
tados por la Asociación Civil
«Bibliotecas Rurales Argenti-
nas» a las localidades de Dudig-
nac, La Niña, Carlos María
Naón, Dennehy, French, Mo-
rea y 12 de Octubre, quedando
exceptuadas en esta oportunidad
las localidades de Quiroga, El
Provincial y Patricios dado que
ya cuentan con bibliotecas.

Las gestiones para que todas
las localidades del Partido de 9
de Julio cuenten con una biblio-
teca se iniciaron en el mes de
marzo y, además de los libros,
cada delegación recibió del
Municipio, a través de la Secre-
taría de Cultura, Educación y

La oficia del CDR (Centro de Referencia) de 9 de Julio se
trasladó a Facundo Quiroga el jueves 8 de julio. El llamado
Abordaje Territorial se realizó en forma conjunta entre AN-
SES y el Ministerio de Trabajo de la Provincia de Buenos
Aires. Fueron recibidos por el Delegado Municipal Juan
Carlos Silva. Los Centros de Referencia (CDR) son espacios
locales de gestión que funcionan como delegaciones del Mi-
nisterio y de organismos nacionales en municipios y provin-
cias, donde profesionales brindan asesoramiento para facilitar
el acceso a distintos programas y servicios, como en este caso,
además de la realización de trámites en forma presencial.

Abordaje territorial BIBLIOTECAS RURALES ARGENTINAS APORTÓ MÁS DE 7.300 VOLÚMENES

Trascendente entrega de material
a bibliotecas de las localidades

Intendente Barroso; Delegado de French Leonardo Vélez;  Secretaria de
Cultura, Educación y Deportes, Julia Cereigido y la Directora de Educa-
ción Marisa Poratti.

Deportes una computadora y
una impresora, en tanto que
se proveerá la red wi fi para
que cada una de ellas pueda
ingresar al Portal Digital de
«Biblioteca Virtual Universal»
(www.biblioteca.org.ar) y ac-
ceder a más de 40 mil copias
digitalizadas (Básica Argentina,
Clásica Mundial, Clásica Espa-
ñola, Clásica Latinoamericana
e Histórica Latinoamericana,
Infantil, Juvenil, Poesía Argen-
tina, entre otras). Paralela-
mente, recibirán las estanterías
de madera en caso de ser nece-
sario.

Además del Intendente Mu-
nicipal y los delegados, partici-
paron de la entrega la Secreta-
ria de Cultura, Educación y
Deportes, Julia Cereigido, la
Directora de Educación Mari-
sa Poratti, el Secretario de Go-

bierno, Jorge Della Rocca, el
Coordinador de Delegaciones
Marcelo Delgado y el Director
de Cultura, Marcos Galvani.

Donde funcionará
cada biblioteca

En 12 de Octubre funcionará
en el Quincho de la Sociedad de
Fomento; en Dudignac lo hará
en la Escuela de Artes y Oficios
Municipal; en Dennehy  fun-
cionará en la Casa de Té; en
French en la Sociedad Italiana
de Socorros Mutuos; en La
Niña en la Delegación Munici-
pal; en Morea en un inmueble
contiguo a la Delegación Mu-
nicipal; en Carlos María Naón
en el Centro de Atención  Pri-
maria de la Salud. En el caso de
Patricios, que ya cuenta con una
biblioteca recientemente trasla-
dada al Centro Cultural y aus-
piciada también por Bibliote-
cas Rurales Argentinas, recibi-
rá un refuerzo de  libros y un
equipo informático completo
(computadora e impresora) con
programas específicos para la
gestión de bibliotecas.

Sudokus Solución
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La Dirección General de Re-
cursos Humanos y la Secretaría

En la jornada del miércoles
21 de julio y con posterioridad
a la entrega de indumentaria
para el personal de las Delega-
ciones Municipales y de libros
para bibliotecas a establecerse
en varias localidades (ver apar-
te),  el Secretario de Gobierno
Jorge Della Rocca encabezó una
nueva reunión con los Delega-
dos Municipales en el Salón de
las Américas, acompañado por

Entrega de indumentaria para trabajadores
municipales de las delegaciones

Juan Carlos Silva, Delegado Municipal de Facundo Quiroga y María
Regueiro -Directora General de Recursos Humanos-, Jorge Della
Rocca -Secretario de Gobierno- y el coordinador de Delegaciones
Marcelo Delgado.

de Gobierno municipal realizó
el miércoles 21 de julio la en-

trega de indumentaria para los
trabajadores que se desempe-

Hubo una nueva reunión con
los Delegados Municipales

Reunión de Delegados. En primer plano y a la derecha el DM de Facundo Quiroga, Juan Carlos Silva.

el Coordinador de Delegacio-
nes, Marcelo Delgado, donde
se abordaron los temas de inte-
rés para las comunidades del
interior del partido, entre ellas
cuestiones atinentes a la seguri-
dad y el mantenimiento de ca-
lles, al tiempo que se evaluaron
problemáticas relacionadas con
Desarrollo Comunitario y Re-
laciones con la comunidad,
dado que los clubes e institu-

ciones llevan un prolongado
tiempo sin actividad.

También se evaluaron obras
en progreso como el acopio de
piedra para los trabajos de esta-
bilización en los tramos críticos
del acceso a Naón y se planteó la
intención de formar un volunta-
riado de Defensa Civil en las lo-
calidades, que les permitan ac-
tuar ante una emergencia.

ñan en las delegaciones del Par-
tido, en tanto que en los próxi-
mos días se hará lo propio con
el personal de las áreas de barri-
do y recolección, espacios ver-
des y Cementerio.

Cada trabajador recibió un kit
de indumentaria que incluye
dos pantalones, dos camisas, un
buzo polar  y un par de zapatos
de seguridad para que pueda de-
sarrollar sus tareas cotidianas
con la ropa acorde a sus funcio-
nes.

El acto estuvo encabezado
por el Secretario de Gobierno,
Jorge Della Rocca y la Directo-
ra General de Recursos Huma-
nos, María Regueiro.

La entrega de indumentaria
tiene como objetivo no solo que
los empleados municipales
cuenten con ropa y calzado ade-
cuado para las tareas que reali-
zan, sino que además les permi-
te estar identificados como per-
sonal de la comuna.



8 Julio de 2021

Ignacio «Nacho» Palacios
(UCR) y Raúl Zapata (PRO)
competirán en la interna de Jun-
tos. En tanto que  José María
Mignes (Frente de Todos,  Mar-
tín Banchero (Frente Vamos
con Vos) y Darío Lanieri (MST
- Frente de Izquierda y los Tra-
bajadores Unidad) solo deberán
superar el piso electoral para
llegar a las generales.

En el pago chico Mara Lanzi
(PRO) y Néstor Zabaleta (UCR)
dirimirán quién se queda con el

El ex concejal justicialista
y arquitecto Martín Banche-
ro  participa del Frente «Va-
mos con Vos», que tiene en
el orden provincial como su
referente al ex ministro de
transporte, Florencio Randa-
zzo quien también encabeza
la nómina de pre candidato a
diputado nacional por Bue-
nos Aires, en su espacio polí-
tico.

Con anticipación y sin dificultades, el PRO hizo conocer su
lista, que sorprendió un poco con la presencia en el primer lugar
del médico Raúl Zapata, habitual expositor en las conferencias de
prensa del Comité Conjunto de Crisis en Salud, en representación
de la Clínica Independencia. Allí aparece en cuarto lugar la quiro-
guense Mara Lanzi.

Candidatos a Concejales Titulares: Raúl Zapata; Paula D’ Elía;
Rubén Mario Blajean; Mara Lanzi; Federico Pirotta; Sandra Rus-
coni; Carlos Saizar; Roxana Grimaldi y Marcelo Delgado.

Candidatos
a Consejeros
Escolares Ti-
tulares: Lilia-
na Vallabri-
ga; Guiller-
mo Erbes y
María Euge-
nia Herrero.

El cierre de listas del Frente
de Todos se resolvió en un sá-
bado cargado de incertidumbre
y señales políticas al interior del
espacio oficialista. La acción a
último momento tuvo una pues-
ta en escena para exhibir una
imagen «de unidad» entre los
socios de la coalición, de cara a
las elecciones, mientras las ne-
gociaciones e indefiniciones so-
bre las nóminas siguieron hasta
el límite de la inscripción y al-
gunas horas más.

Pese a que se especulaba con
que los diferentes sectores del
justicialismo local llegarían a
las PASO con más de un candi-
dato -luego de otro frustrado
intento de unidad-, de acuerdo
a lo que trascendió en las últi-
mas horas, finalmente será una

sola lista la que represente al
Frente de Todos, tras registrar-
se  la declinación de Mauro Es-
teban, histórico dirigente de la
Unidad Básica «Juan Domingo
Perón», y alfil político de Ho-
racio Delgado.

De esta manera, el candidato
del Frente de Todos, será José
María Mignes, actual director
médico del Hospital Julio de
Vedia y coordinador de la cam-
paña de vacunación contra el
Coronavirus en el distrito y

Los concejales de ‘Juntos
por el cambio’ en 9 de Julio,
Paolo Barbieri (PRO) y Die-
go Spinetta (UCR) integran la
nómina de aspirantes al sena-
do. El presidente de la banca-
da del bloque oficialista en el
Concejo Deliberante (CD)
nuevejuliense, Paolo Barbie-
ri, se ubica en segundo lugar

La primera sorpresa, la presencia del médico Raúl Zapata en la lista del
PRO, aquí con el intendente Barroso.

Martín Banchero acompañando
la figura de Florencio Randazzo.

Martín Banchero, el referente local de Florencio RandazzoEl PRO con el médico
Raúl Zapata en primer lugar

Tensión en el armado de la lista única
en el Frente de Todos para el

Concejo Deliberante

Resumen

‘Malena’ Defunchio va por la
renovación de su banca en el
senado provincial en tanto
participó activamente en el armado
de la lista local.

Barbieri y Spinetta compiten por el Senado

Paolo Barbieri, acompañado por Mariano Barroso en la firma
para su precandidatura.

también habitual expositor en
las conferencias de prensa de
los miércoles del Comité Con-
junto de Crisis en Salud. Lo
acompaña en segundo lugar
Natalia Bazterra, proveniente
del sector de Unidad Ciudada-
na -cercana a la senadora De-
funchio-, y Sebastián Malis, por
el frente Renovador, a quien su
mandato se le vence el 10 de
diciembre. El primer lugar para
Consejero Escolar lo ocupa
Juan Pablo Parise que también
finaliza su mandato como con-
cejal el 10 de diciembre próxi-
mo.

Por otro lado, Guillermo
‘Grillo’ Rodríguez iba a ser otro
de los precandidatos  del Frente
de Todos, con el Doctor Silvio
Felice en el tercer lugar de la

lista. Rodríguez reci-
bía un fuerte apoyo del
actual Intendente de
Carlos Casares y re-
cientemente procla-
mado candidato a se-
nador, Walter Tor-
chio, pero entre las
‘sugerencias’ recibi-
das por Torchio para
ser precandidato a Se-
nador estaba la de lo-
grar una sola lista en 9
de Julio  ‘bajando’ la
lista de ‘Grillo’ Rodrí-
guez. Así fue y en esa
única lista del Frente
de Todos aparece otra
quiroguense: Micaela

Anunziata en el octavo lugar.
Candidatos a Concejales Ti-

tulares: José María Mignes; Na-
talia Yanina Bazterra; Sebastián
Malis; Carolina Daniela Nava-
rro; Esteban Naudín; María
Luz Picardo;  Luciano Roberto
Ingrati; María Micaela Anunzia-
ta y Raúl Alberto González.

Candidatos a Consejeros Es-
colares Titulares: Juan Pablo
Parise; María Fernanda Urqui-
za y Matías Jerónimo Urtene-
che.

José María Mignes, actual director médico del
Hospital Julio de Vedia y coordinador de la
campaña de vacunación contra el Coronavi-
rus en el distrito, primer precandidato a
concejal en la lista del Frente de Todos.

Candidatos a Concejales Ti-
tulares: Martín Banchero; Ma-
riela González; Pedro Médica;
Florencia Del Vallo;  Gabriel
‘Polli’ Martínez;  Laura Mén-
dez; José María Banquero;
Yesica Morales  y Carlos Mar-
tín Defeis.

Candidatos a Consejeros Es-
colares Titulares: Néstor Secre-
to; Viviana Eberle  y Matías
Miglierina.

favoritismo quiroguense en la
interna de Juntos. La tercera
quiroguense en participar será

Micaela Anunziata en la lista
del Frente de Todos.

Defunchio por la renovación
de su banca en el Senado

El Frente de Todos de la Cuar-
ta sección electoral definió los
nombres que representarán a la
región en la Cámara Alta bonae-
rense. Logró cerrar un acuerdo
que tuvo, la suficiente ebulli-
ción. El primer lugar es para el
intendente de Carlos Casares,
Walter Torchio y la actual se-
nadora María Elena Defunchio
ocupará el segundo lugar

Diego Spinetta, un lugar en la
lista con pocas expectativas.

por el PRO, detrás de Yamila
Alonso, titular de Desarrollo
Social del municipio de Junín
que responde al intendente
PRO, Pablo Petrecca. Barbieri
compite con Diego Spinetta,
también concejal (UCR) en el
CD que aparece en el sexto, con
escasísimas posibilidades de pa-
sar a integrar la lista en las gene-

rales de noviembre próximo.
El primer lugar de la boleta a
Senadores por la Cuarta Sec-
ción Electoral, que integra
Spinetta lo ocupa Erica Revi-
lla, intendenta de General
Arenales y vicepresidenta de
la UCR provincia.

En la boleta de Barbieri el
precandidato a diputado na-
cional es Diego Santilli.  En
la de Spinetta, será Facundo
Manes.

SE ABRIERON LOS SOBRES DE LA LICITACIÓN

Se construirá una Casa de la
Provincia de Bs. As. en 9 de Julio

El martes 15 de junio, el
Intendente Municipal de Nue-
ve de Julio, Mariano Barroso,
participó de un acto virtual en
el que se procedió a la apertu-
ra de sobres para la licitación
para la construcción de una
sede de Casa de la Provincia
de Buenos Aires en 9 de Julio,
obra que estará a cargo del
Ministerio de Infraestructura
y Servicios Públicos y deter-
minará una inversión por par-
te del Gobierno Bonaerense
de 146.210.524 de pesos.

Las «Casas de la Provin-

cia», tienen el objetivo de des-
centralizar las dependencias del
Gobierno para que los bonae-
renses tengan mayor acceso a
trámites administrativos, evi-
tando de esta manera su trasla-
do hacia la capital bonaerense.

En cada una de las Casas de la
Provincia conviven distintos
servicios, organizados en 18
delegaciones: Dirección Gene-
ral de Cultura y Educación,
Ministerio de Seguridad, Mi-
nisterio de Agroindustria, Di-
rección de Flora y Fauna, Di-
rección Provincial de Pesca,

Boletín Oficial, Registro de
las Personas, Ministerio de
Salud, Ministerio de Desa-
rrollo Social, Juzgado Admi-
nistrativo de Faltas de Trán-
sito, IPS Previsión Social, IPS
Turismo Social, Subsecreta-
ría de Turismo, ARBA,
IOMA, Patronato de Libera-
dos, IPAP y Radio Provin-
cia. De esta manera, los bo-
naerenses podrán acercarse a
estas Casas de la Provincia
para realizar distintos trámi-
tes sin tener que viajar a la
capital bonaerense.
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(Leo 22 de julio - 23 de agosto)

Horóscopo mensual y
los números de la suerte

La Municipalidad de Nue-
ve de Julio, a través de la Se-
cretaría de Salud, informa
que se continúa vacunando
contra gripe en el distrito para
los diferentes grupos etarios:

Se recuerda que es obliga-
toria en:

- Niños de entre 6 meses y
2 años de edad.

- Mayores de 2 años con
determinadas enfermedades
hasta los 64 años de edad.

- Mayores de 65 años aun-
que no tenga ambas
dosis anti Covid, de-
ben vacunarse sin de-
moras.

- Personal de salud
del ámbito público y
privado (psicólogos,
odontólogos, acom-
pañantes terapéuti-
cos, enfermeros, etc.)

- Personal esencial
(fuerzas de seguridad-

El 25 de octubre de 1967 se
fundó el cuerpo de Bomberos
Voluntarios de Facundo Quiro-
ga, como destacamento N° 1 de
9 de Julio. El 6 de mayo de 1977
obtuvo la personería jurídica.
Actualmente cuenta con 22
bomberos en el cuerpo activo y
8 de reserva.

En la localidad de Facundo
Quiroga en el marco de la cele-
bración del Día de Bombero
Voluntario, desde la Asocia-
ción invitaron a sumarse a una
campaña pidiendo a la gente que
adorne sus viviendas con los

La Municipalidad de Nueve
de Julio, a través de la Direc-
ción de Gestión Ambiental,
procedió el jueves 3 de junio a
cargar más de 18.000 kg de re-
ciclables (15.000 kg de cartón y
3.000 kg de distintos tipos de
papel), los que son derivados a
distintas industrias de AMBA
para ser reciclados.

Amor: Si tienes pareja: Hay
que ser claros en lo que necesi-
tamos del amor, o generaremos
conflictos sin necesidad. Tu pa-
reja está ahí para ti, pero no sabe
qué hacer por ti, hacia donde
moverse, pues prefieres fingir
una personalidad dura y ence-
rrarte en ti mismo. No hay de-
bilidad en pedir ayuda, mucho
menos si proviene del amor.

Bomberos de Quiroga Vacunación antigripal
de calendario

bomberos, entidades que
brindan servicios como ener-
gía eléctrica y agua, etc.)

- Y toda persona que quiera
estar protegida con la gripe.

Se recomienda asistir al
CAPS más cercano a su do-
micilio y solicitar un turno.

Cabe recordar que si la va-
cunación se hace en el ámbito
privado, debe ser requerido
el comprobante de todas las
vacunas que le coloquen y
guárdelo.

colores que identifican a los
bomberos. Y el  miércoles 2 de
junio  salieron los bomberos en
los móviles a saludar a toda la
comunidad.

Dotación:

Jefe de cuerpo: Gastón Eduar-
do Destéfano; 2° jefe de cuer-
po: Gustavo Ariel Rodríguez.

Bomberos: Nelson Jesús Ar-
melino;  Javier Oscar Cimine-
lli; Ariel Alberto Mortarini;
Gastón Carlos Roella; Román
Estaban Mortarini; Damián
Morresi; Humberto De Rosso;

Sub. Ayudante: Lucas Carrete-
ro; Bomberos: Germán Martín;
Francisco Maiorini; Daniel
Francisco Mortarini; Esteban
Albin;

Sub. Ayudante: Braulio Ca-
ñete Cepeda; Sub. Ayudante:
Facundo Nicolás Silva; Bom-
beros: Marcelo Bruera; Julián
Arzuaga; Agustín Díaz Franco;
Franco Javier Ambrosetti; Dal-
miro Laoretani; Gastón Brue-
ra: Cadetes: Franco Fabricio
Ariel Díaz y Mathias Brussa;
Aspirante: Ramiro Hernández;
Reserva: Jorge Raúl Mortarini.

Nueva carga de cartón y papel

Separación
de residuos

Se recuperaron más de
27.000  kg. de vidrio

La Dirección de Ges-
tión Ambiental de la Mu-
nicipalidad de Nueve de
Julio remitió más de
27.000 Kg. de vidrios re-
cuperados desde la planta
de separación de residuos
a la ciudad de Buenos Ai-
res, donde será procesado
para la producción de nue-
vos envases.

Si no tienes pareja: Si esa
amistad puede convertirse en
amor es algo que solo puede
definir la amistad misma, los
términos en los que se vive, la
convivencia que han tenido, los
avances que esa otra persona ha
hecho o no hacia ti. Sin embar-
go, es mejor no moverse nada
en este esquema de las cosas. Es
mejor no perder esa amistad.

Dinero/Trabajo: Esa suge-
rencia que te has negado a dar
(por timidez o por arrogancia)
está provocando que se pierda
dinero y que se dupliquen es-
fuerzos. Es mejor tener un mo-
mento de franqueza con tus su-
periores y decirles lo que pien-
sas y lo que se debe de hacer.
De otro modo, podría parecer
que lo haces a propósito.

Salud/Bienestar: Es un buen
mes para desatar el entusiasmo.
Esa es la manera de reconectar
con el mundo. Lo que necesitas
es sentirte de nuevo el centro de
tu propia vida. No hay nada
como el optimismo para poner-
se de pie en medio del mundo,
otra vez.

Consejo del mes: Se sincero
con la persona que te va a pedir
consejos, aunque la lastimes.

Los números de la Suerte: 16,
29, 30, 33, 47, 48.



10 Julio de 2021

(Comunicado de Prensa del
Bloque de Concejales y Conce-
jalas del Frente de Todos, Fren-
te Renovador y Unidad Ciuda-
dana).

A través de gestiones realiza-
das por los bloques de Conceja-
les y Concejalas del Frente de
Todos, Unidad Ciudadana y
Frente Renovador, la ciudad de
9 de Julio contará con una nue-
va cisterna de agua potable.

La Oficina de Guías de la
Municipalidad de Nueve
de Julio solicita a los pro-
ductores rurales del distri-
to que se acerquen a la mis-
ma, sita en calle Vedia 447,
para controlar el venci-
miento del Boleto de Mar-
ca. Cabe destacar que es de
suma importancia que este
no se encuentre vencido
para realizar cualquier trá-
mite.

La recepción de las obras se
extiende hasta el día 31 de Julio
inclusive.

Con el objetivo de reflejar,
retratar rasgos identitarios de
los distintos barrios de la ciu-
dad de Nueve de Julio y las co-
munidades del interior del par-
tido, en función de conocerlos

Cisterna de agua potable
para 9 de Julio

Dicha gestión fue realizada
ante el Ministro de Infraestruc-
tura y Servicios Públicos de la
Provincia de Buenos Aires,
Agustín Simone y el Subsecre-
tario de Recursos Hídricos,
Guillermo Jelinski.

Esta obra implicará una in-
versión de aproximadamente

$98.000.000 y es fundamental
para seguir mejorando el siste-
ma de agua potable, ya que per-
mitirá aumentar el caudal, la
presión y la calidad de agua
además de generar un impacto
positivo en la salud y calidad de
vida de las y los Nuevejulien-
ses.

Bloque de Concejales y Concejalas
Frente de Todos - Frente Renovador - Unidad Ciudadana

Oficina
de Guias:

Comunicado

Concurso de fotografía:
«las voces de mi barrio»

e identificarlos; la Dirección de
Cultura de la Municipalidad de
Nueve de Julio impulsa un in-
teresante concurso de fotogra-
fía denominado «Las voces de
mi barrio».

En el mismo, se plantearán
las siguientes temáticas:

«Personajes de mi barrio» -
«La Plaza de mi barrio» - «Ve-

cinos de mi barrio» -
«Las calles de mi ba-
rrio» - «La esquina de
mi barrio» - «Mitos de
mi barrio» - «Amane-
cer y atardecer en mi
barrio» - «El comer-
cio de mi barrio» -
«Como cuido mi ba-
rrio» - «Un lugar de
mi barrio» - «Lugares
emblemáticos de mi
barrio» - «Recorrien-
do mi barrio» - «mi
lugar en mi barrio» -
«La escuela de mi ba-
rrio».

Detalles
importantes

Podrá participar en el con-
curso, cualquier persona mayor
de 12 años residente en el parti-
do.

Cada participante podrá pre-
sentar un máximo de 3 (tres)
obras en formato digital y/o pa-
pel, siendo éstas originales e in-
éditas y no habiéndose presen-
tado con anterioridad en otros
concursos. La recepción de las
obras se extiende hasta el día 31
de Julio inclusive, debiendo en-
viar las mismas en formato di-
gital por correo electrónico a
cultura@9dejulio.gov.ar, y/o
en mano a la Oficina de la Di-
rección General de Cultura sita
en calle Robbio N° 322 de la
Ciudad de 9 de Julio.
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La Municipalidad de Nueve de Julio, a través de la
Dirección de Gestión Ambiental, comunica que, ante
denuncias por aplicación de agroquímicos, también po-
drán comunicarse al Centro de Monitoreo, Teléfono
610008, las 24 horas, todos los días de la semana.

Al respecto se recuerda está en vigencia la ordenanza
6085 que fija una distancia mínima de 200 metros -para
aplicaciones terrestres- a establecimientos educativos
rurales, sin discriminar la presencia o no de alumnos.

Asimismo, la existencia de receta agronómica es obli-
gatoria, de acuerdo a lo establecido por la Ley Provin-
cial 10699.

En medio de una pandemia
nace tu emprendimiento que le
hace tanto bien a la comuni-
dad ¿Cómo nace esta idea?

«La tenía hace tiempo y siem-
pre los costos estaban por de-
lante, por lo que no era fácil
resolverlo, pero con la ayuda
de mucha gente, principalmen-
te de mi familia, le pusimos el
pecho y el hombre y aquí esta-
mos, trabajando en este nuevo
lugar que logramos haciendo la
mayor parte nosotros mismos».

Denuncias por aplicación de agroquímicos

ENTREVISTA: DANIEL MORTARINI - PARAMEDICO

Un sueño hecho realidad
A raíz de la reciente inauguración del gabinete de
enfermería en el barrio ‘Avellaneda’ por parte de
Daniel Mortarini, este fue entrevistado por Laly Alfaro
para su programa ‘Cuestión de actitud’ (Forty 106.9):

Está abierta la inscripción
para el 18º Congreso de

Historia de los Pueblos de la
provincia de Buenos Aires

¿Contanos como es el servi-
cio  del gabinete de enfermería,
si tiene costo y su funciona-
miento?

«Como toda cosa privada tie-
ne un costo según la práctica
que se tenga que hacer; si se
tiene que administrar alguna
medicación, tiene que venir con
la orden médica, indefectible-
mente y también con la medi-
cación misma, porque yo no
proveo nada de eso; yo pongo
lo que es insumos y servicio».

¿Qué otros servicios brindas
Daniel?

«Todo lo que se hace en en-
fermería: curaciones, inyeccio-
nes, medicación endovenosa,
etc. y te reitero todo con orden
médica. Ah y también toma-
mos la presión».

También te queremos felici-
tar porque te estás capacitando
permanentemente…

«Siempre hacemos algún cur-
so o alguna capacitación como
para no quedarnos y actualiza-
dos con todo lo nuevo; el am-

biente pre hospitalario es algo
que me gusta mucho. Pero este
gabinete de enfermería que en

algún momento lo ví como im-
posible es una realidad, gracias
a mi familia y a la gente. En
cuanto a los horarios no serán
siempre los mismos porque ten-
go mi trabajo en el Hospital y
debo respetar los horarios del
mismo, por lo tanto el gabinete
de enfermería estará adecuado
a esa situación, pero lo iré in-
formando a través de redes so-
ciales o me podrán consultar
por teléfono.».

 El Archivo Histórico de la Provincia de Buenos Aires, dependiente de la
Subsecretaría de Políticas Culturales del Ministerio de Producción, Ciencia e
Innovación Tecnológica de la Provincia de Buenos Aires, comunica que está
abierta la inscripción al Decimoctavo Congreso de Historia de los Pueblos de
la Provincia de Buenos Aires.

El mismo se desarrollará los días 28, 29 y 30 de septiembre de forma
virtual, con la intención de promover el diálogo y debate entre investigadores
de las distintas disciplinas, y celebrar las trayectorias de los estudios relacio-
nados con la historia de la Provincia y sus pueblos, los avances, cambios y
defecciones.

Inscribite y conocé más ingresando a https://linktr.ee/ArchivoLeveneBA  El
plazo para la entrega de resúmenes y trabajos se extendió al 30 de julio y 13
de septiembre, respectivamente.
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45años

Las Bolillas del mes

El llamado a licitación. Con el monto
del presupuesto oficial y la longitud
-44.950 metros exactos- en
jurisdicción de los partidos de
Lincoln, 9 de Julio y Carlos
Casares.

Plazo de
Ejecución y

Conservación
El plazo de ejecución de los

trabajos será de trescientos se-
senta y cinco (365) días corri-
dos, contados a partir de la fe-
cha del Acta del primer Replan-
teo.

Entre otras obras para la zona
anticipo que: «también inverti-
remos más de 400 millones de pe-
sos para llevar el sistema cloacal a
toda la comunidad de Martínez
de Hoz e intervenir el colector
principal del municipio», indicó.
Sobre la misma y la inversión a
realizarse, el intendente muni-
cipal de Lincoln, Salvador Se-
renal manifestó que «esta es una
de las obras más importantes
del distrito, porque es el primer
pueblo que va a tener un 100%
de acceso a las cloacas».

En el marco de los anuncios
de infraestructura, Kicillof des-
tacó que «después de una época
en la que se abandonaban las obras
porque las había empezado el go-
bierno anterior, nosotros hemos
venido a terminar las que estaban
paralizadas. Levantamos las deu-

das, renegociamos los contratos y
concluimos las obras en Lincoln y
en toda la provincia de Buenos
Aires», agregó.

La obra de la planta de trata-
miento de líquidos cloacales de
Arenaza estaba neutralizada por
falta de pago y fue reiniciada en
septiembre de 2020 luego de
que la Provincia regularizara la
deuda. Con una inversión de
más de 146 millones de pesos,
se trata de la ejecución del ser-
vicio cloacal en toda la locali-
dad y la construcción de una
nueva planta para garantizar la
recolección, el tratamiento y la
deposición final de los efluen-
tes. De esta forma, se mejora la
calidad de vida de 1.400 veci-
nos y vecinas de Arenaza. El
contrato permitió generar 100
puestos de trabajo, directos e
indirectos y también incluyó la
gestión y las obras necesarias
para la provisión de energía

eléctrica a la planta y pozo
de bombeo.

Por su parte, Katopo-
dis enfatizó la importan-
cia de todas las obras de
infraestructura que se
están ejecutando en
tiempos de pandemia y
dijo: «Es una decisión
política de nuestro go-
bierno que haya obra pú-
blica en la Argentina y
en la provincia de Bue-
nos Aires. El rumbo que
hoy elegimos es el de la
vacunación, la inversión
en obra pública y la reac-

tivación de la industria nacional
y el entramado productivo».

En tanto el ministro de Infra-
estructura, Agustín Simone, al
referirse a la obra de cloacas
para Arenaza, manifestó que
«esta obra se había neutralizado
por una deuda con el proveedor,
pero nos pusimos a trabajar inme-
diatamente para readecuar los
plazos y hoy ya está terminada.
Desde la Provincia tenemos el
compromiso de terminar todas las
obras que estaban paralizadas para
traer mejor infraestructura a Lin-
coln y toda la región».

Otras Obras

Viene de Tapa, Col. 5

Bolilla que canta
5 de julio: ¡22 años! ¡Cuánto

tiempo ha pasado! (…)  Hoy
cumplimos 22 años de compar-
tir mucho más que canciones.
Miles de vivencias comparti-
das. Charlas, risas y penas. Pi-
cadas y festejos. Cumplimos
años sin poder juntarnos. He-
mos perdido rostros en medio
del camino.

Sabemos que están cantando
en otro lugar. A pesar de todo,
seguimos apostando a la espe-
ranza de volver a juntarnos; de
sostenernos uno a otro como
tantas veces lo.hicimos.

Y después de las palabras y
los suspiros, llenaremos los pul-
mones de aire ¡y volveremos a
cantar! ¡Cantemos hoy por eso!
Festejemos. ¡Feliz cumpleaños
querido coro! (De la publicación
en la red social Facebook de Agru-
pación Coral Facundo Quiroga)

Bolilla que
remodela

La sala de reuniones del
Club Atlético Quiroga ha
tenido una modificación tras
la remodelación y picado de
paredes que encararon los
profesores Tomás Macaro-
ni y Fabricio Corvalán. El
curado de las paredes estuvo
a cargo de Adolfo Oscar Ro-
dríguez y las cortinas fueron
confeccionadas por Natalia
Seisdedos y Lara Grigueli.
El club agradeció en las re-
des sociales, a todos los men-
cionados por su trabajo.

Bolilla que
observa

Los elementos para pro-
tegerse del Covid inician,
poco a poco, su pase al pai-
saje urbano (foto). La du-
ración y la persistencia del
coronavirus han hecho que
el espacio público empiece
a poblarse de barbijos,
guantes y envases de alco-
hol en gel en desuso. Ins-
trumentos de protección
que llegaron para quedar-
se, al menos hasta que to-
dos o la mayoría estén va-
cunados.

Bolilla que protesta
Los jubilados no pueden se-

guir soportando que todos los
gobiernos acomoden a sus ne-
cesidades presupuestarias las
fórmulas de ajuste. Desde hace
varias administraciones a los
pasivos (que llaman demagógi-
camente abuelos) se les viene
engañando con que les van a
aumentar sus míseras jubilacio-
nes, pero todos, sin distinción
de ideologías ni partidos políti-

cos lo único que han hecho es
inventar fórmulas rebuscadas
(muy distintas a las de un sim-
ple «tanto por ciento por sobre
la inflación» y se acabó), que
nadie en el Congreso, donde se
pronuncian encendidos discur-
sos, puede demostrar que no
fracasarán hasta que llegue la
hora de la verdad, que será a los
seis meses, como mínimo,
cuando se comprobará que nue-
vamente el cálculo implemen-
tado ha dado un resultado me-
nor al que se reemplazó. En-
tonces se recurrirá a un bono -
que no incorporará a los habe-
res- y que además se otorgará a
los haberes mínimos.

LUNES a VIERNESLUNES a VIERNESLUNES a VIERNESLUNES a VIERNESLUNES a VIERNES
08 a 09 hs.08 a 09 hs.08 a 09 hs.08 a 09 hs.08 a 09 hs.


